



Arcas, durante la reciente Milán San Remo.

CICLISMO

Arcas disputa en Francia el Circuito de La Sarthe

La carrera termina hoy viernes y su compañero Jonathan Castroviejo defiende el tercer puesto de la general.

HUESCA.- El ciclista serrablés Jorge Arcas, del equipo Movistar, disputa estos días el Circuito de La Sarthe, en Francia, prueba de cuatro días que arrancó el martes y termina hoy viernes. Se trata de una carrera con mayoría de etapas para los esprinters, salvo la contrarreloj del segundo sector del miércoles y la de ayer.

En la primera etapa venció el francés Justin Jules, del Veranclassic, dando tiempo al pelotón, en el que estaba el altoaragonés. El miércoles por la mañana se repitió la historia y ganó al esprint Coquard, del Direct Energie. Arcas volvió a entrar en el grupo. Y por la tarde tuvo lugar una contrarreloj de siete kilómetros en la que Movistar hi-

zo doblete, con Dowsett primero y Castroviejo segundo. Arcas fue 16º en uno de sus mejores resultados en lo que llevamos de temporada.

Y ayer se disputó la etapa reina, con varias subidas, y la victoria fue para otro francés del Direct Energie, Lilian Calmejane, que además se colocó como nuevo líder, con Jonathan Castroviejo tercero. Arcas, después

16º

Arcas fue decimosexto en la crono individual del miércoles, uno de sus mejores resultados en lo que llevamos de temporada.

de trabajar para sus compañeros, llegó el 65º en un grupo a 14 minutos y en la general es el 57º. Hoy se disputa la última etapa con 187 kilómetros entre la Abadía de L'Epau y Saint Calais. De nuevo se espera una llegada al esprint y por tanto las bonificaciones son las que podrían hacer variar la clasificación general final.

Pentientes de la Roubaix

Y aunque el equipo todavía no lo ha confirmado, se da por hecho que Arcas disputará el domingo la que será su segunda París Roubaix, otro de los Monumentos ciclistas. El 'Infierno del Norte' y sus temibles tramos de pavé son todo un reto y a la vez un espectáculo. ● D.A.

AUTOMOVILISMO

El Autocross vuelve al circuito de Esplús

Mañana se celebra una prueba del Campeonato de Aragón y Navarra.

José Luis Paricio

BINÉFAR.- Mañana a partir de las 15 horas vuelven las carreras al circuito Eduardo Lalana de Esplús con la celebración del Campeonato de Aragón y Navarra de Autocross.

La competición se disputará en cinco categorías de vehículos: turismos 1600 cc, turismos 2000 cc, car cross, turismos off road y por primera vez en este

circuito la categoría car cross junior, con jóvenes hasta 18 años.

Se comenzará con entrenamientos libres para continuar con los entrenamientos oficiales, que marcarán la posición en la parrilla. Cada categoría disputará dos mangas clasificatorias y de ahí saldrán las finales.

El nivel de pilotos será muy alto ya que se contará con los principales pilotos que se disputan el Campeonato de España, incluido el flamante Campeón de España 2016 de car cross, Juanjo Moll. En turismos se contará con la participación de los campeones de Aragón y Na-

varra, que intentarán revalidar el título.

Durante todo el día se hará una inspección por parte de la Federación Española de Automovilismo donde examinarán el circuito, oficiales de puesto, organización, participación, medidas de seguridad etc, paso previo para poder realizar la prueba puntuable del Campeonato de España de Autocross. Un gran día para el mundo del motor en la provincia de Huesca, en el que los organizadores esperan superar el público de la última edición, que fue de más de 2.000 personas. ●



JAUME CASAS

BALONCESTO: Peña Fragatina roza el ascenso

Peña Fragatina Sommos roza el ascenso a la Segunda Catalana de baloncesto tras imponerse el domingo en Fraga al tercer clasificado, el Viladecans, por un ajustado 58-56. El cuadro peñero aprovechó además el traspies del Trep en Vilaseca para abrir una brecha de dos victorias con el cuadro leridano y tres sobre el Viladecans a falta de cinco jornadas, con lo que si suma tres victorias más logrará el ascenso directo. El cuadro fragatino suma ya once victorias consecutivas y lidera la tabla con un balance de 21 victorias y 2 derrotas. Además, el calendario favorece a los fragatinos, que en las cinco jornadas que restan juega ante equipos de la zona baja. Peña Fragatina buscará la duodécima victoria consecutiva este sábado en la pista del Calafell. ● JAUME CASAS

AJEDREZ: Mendoza, del CA Monzón

En la información publicada el miércoles sobre el Campeonato de Aragón de Menores de ajedrez, se informaba por error de que el campeón alevín, el montisonense Pedro Mendoza, pertenecía a la Escuela Hidro Nitro, cuando en realidad forma parte del Club Ajedrez Monzón, y entrena con la Gran Maestra Mairelys Delgado. Sus buenos resultados hacen que incluso su nombre sea ya tenido en cuenta por la Federación Española de cara a torneos internacionales. ●



S.E.



S.E.

TAEKWONDO: El Club Osca disfruta en Zaragoza

El pasado sábado se celebraron en las instalaciones de la Universidad de Zaragoza las terceras liguillas organizadas por el club Kumgan en colaboración con la Federación Aragonesa de Taekwondo. Más de 150 participantes se dieron cita en este evento pionero que celebró su tercera edición. La intención de este torneo es la de fomentar los valores del deporte en general y del taekwondo en particular. Es por esto que no hay vencedores y que todos los niños hacen un mínimo de dos combates. El taekwondo oscense estuvo representado por el club Osca Taekwondo con cinco infantiles que disfrutaron mucho, siendo para alguno de ellos su primera experiencia. Fueron Nayara Campos, Mario Campos, Leo Mínguez, Alicia Viela y Luis Viela, dirigidos por el entrenador Diego Mínguez. ●